

Sicherheitsbestimmungen / *Safety regulations*

Die elektronischen Geräte (Taschenlampen, Akkulader und Futterautomat) der „Professor Optiken GmbH“ unterliegen folgenden Sicherheitsbestimmungen:

- Lesen Sie die Bedienungsanleitung vor dem ersten Gebrauch des jeweiligen Gerätes sorgfältig durch.
- Für Schäden, die auf unsachgemäßen Gebrauch oder auf die Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung zurückzuführen sind, übernimmt der Hersteller keine Haftung. In diesem Falle erlischt auch die Garantie.
- Verwenden Sie Elektrogeräte nur bestimmungsgemäß.
- Entfernen Sie elektronische Geräte vorsichtige aus der Steckdose (wo benötigt) und ziehen Sie niemals am Kabel, um es zu trennen.
- Stellen Sie sicher, dass elektronische Geräte während des Transportes ausgeschaltet sind.
- Bei batterie- bzw. akkubetriebenen Geräten ist auf die Polarität bei einlegen der Batterien bzw. Akkus zu achten.
- Bewahren Sie die Batterien bzw. Lithium-Ionen-Akkus abgesichert gegen Kurzschluss auf.
- Verwenden Sie ausschließlich die in der Anleitung beschriebenen Akkus.
- Lesen und befolgen Sie bitte die gesonderten Hinweise für den Umgang mit Lithium-Akkus.
- Lampe erzeugt während des Gebrauchs Wärme. Decken Sie die Lampe beim Betrieb niemals ab, da dies zu einem Wärmestau führen kann. Halten Sie einen Abstand von mindestens 10 cm zwischen der Lampe und der beleuchteten Flächen ein.
- Halten Sie elektronische Geräte von Halten Sie Ladegeräte von Feuchtigkeit, Hitzequellen und brennbaren Materialien fern. Beachten Sie die in der Anleitung angegebenen Betriebstemperatur.
- Elektronische Geräte sind entsprechend der Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte über die örtlichen Sammelstellen für Elektronik-Altgeräte zu entsorgen.

The electronic devices (Flashlights, battery chargers and automatic feeder) from "Professor Optiken GmbH" are subject to the following safety regulations:

- *Read the operating instructions carefully before using the respective device for the first time.*
- *The manufacturer accepts no liability for damage caused by improper use or failure to observe the operating instructions. In this case, the warranty will also become void.*
- *Only use electrical appliances for their intended purpose.*
- *Carefully remove electronic devices from the socket (where necessary) and never pull on the cable to disconnect it.*
- *Make sure that electronic devices are switched off during transportation.*
- *For battery-operated devices, pay attention to the polarity when inserting the batteries or rechargeable batteries.*
- *Keep the batteries or lithium-ion rechargeable batteries protected against short circuits.*
- *Only use the rechargeable batteries described in the instructions.*
- *Please read and follow the separate instructions for handling lithium rechargeable batteries.*
- *Lamp generates heat during use. Never cover the lamp during operation, as this can lead to heat build-up. Keep a distance of at least 10 cm between the lamp and the illuminated surfaces.*
- *Keep electronic devices away from Keep chargers away from moisture, heat sources and flammable materials. Observe the operating temperature specified in the instructions.*
- *Electronic devices must be disposed of in accordance with the directive on waste electrical and electronic equipment via the local collection points for waste electronic equipment.*

Hersteller: Professor Optiken GmbH
Anschrift: Weststraße 46
09112 Chemnitz
Deutschland

Vertreten durch: Dennis Sturhan (Geschäftsführer)

Sollten noch weitere Fragen bestehen, wenden Sie sich vertrauensvoll an uns:

Kontaktinformationen

Telefon: +49 371 / 28 36 38 24

WhatsApp: +49 172 / 97 93 794

E-Mail: info@professor-optik.de

Chemnitz, 15.11.2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'DSZ', with a horizontal line underneath.

Dennis Sturhan, Geschäftsführer